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We Serve

紅まどんな

　今月は今が旬の「紅まどんな」のご紹介です。
紅まどんなは南香（主に掛け合わせに使われる品種）と天草
（1，2月に出回ります）の交配によって生まれ、2005 年に品種
登録されました。市場に出回るようになってからもう 15 年以上
経ちます。品種名は「愛媛果試２８号」（一般には「愛果28号」
などと呼ばれます）、その中で JA 全農えひめから出荷される
ものだけに「紅まどんな」の商標使用が認められています。
それ以外の県内出荷場や農家個人からの出荷には紅まどん
なの名前が使えません。
　県内にはいくつも産地がありますが、紅まどんなは産地によ
って結構味が違います。また、ランクによってもずいぶん味が違
います。品を選ぶ際には専門家のアドバイスを聞いて、良い産

地の良い品を選びましょう。
　良い品は甘くて、まるでゼリーのような食感。これは他の柑橘
には無いものです。これが今でも人気Ｎｏ、１の柑橘であり続け
る理由ですが、さすがに初登場から月日が経ちました。
今、県内優良生産者の畑では次の柑橘女王が順調に育って
います。その名は「紅プリンセス」。
　紅まどんながデビューして間もないころから次世代柑橘の
試験、研究は進められ、１４年の年月をかけて生まれました。
掛け合わせは「紅まどんな」×「甘平」。
愛媛の人気柑橘Ｎｏ，１とＮｏ，２から生まれる期待大の品種で
す。紅プリンセスのデビューは再来年２０２５年の予定。
今から楽しみですね。
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　小春日和の勤労感謝の日、東予ライ
オンズクラブ結成 60 周年記念チャリ
ティーゴルフコンペが今治カントリー
倶楽部で開催されました。
この地区のライオンズクラブから 79

名の会員が集い、当クラブからは 4 名
（L 大上幸雄、L 小野周平、L 河端信人、L 宇野）
が参加しました。
　7 時 58 分のプレー開始であったため各自新居浜
を 6 時過ぎに出発するハードなスケジュールでした

　　　　　
東予 LC結成60周年チャリティゴルフコンペに参加して

開催日：’23 年 11 月 23 日（木・祝）　開催地：今治カントリークラブ出席大会委員長　宇野 博文

が全員元気にラウンドすることが出来ました。
　本来チャリティーが目的のゴルフコンペですが、個
人の成績も気になるところですが全員入賞すること
が出来ました。午前中のみのハーフコンペ方式で、L
小野の 8 位を筆頭に L 大上 10 位、L 河端 15 位、
宇野 28 位と家族へのお土産をいただき休日外出の
お詫びが少しできたように思います。
　最後に、L 大上幸雄が約 20 年振りの今治カント
リーを 88(42/46) でラウンドされたことを付け加えて
おきます。

環境保全委員会の委員長篠原大蔵で
す。皆様この度は新居浜商工会議
所前で行われました、第二回愛リバ
ー・愛ロードにご参加いただき誠に
ありがとうございました。

　第二回は会長の意向もあり商工会
議所前の道路の清掃（愛ロード）だけでなく、商工会
議所裏の東川の中の清掃（愛リバー）も同時に行い
ました。川の中に能瀬会長はじめ各委員長の皆様な
ど多数の方に入っていただき、本当にありがとうござ
いました。
　30 分程度の清掃で 5 ～ 6 袋ほどのゴミが集まり、
けっこうな数のゴルフボールや財布など意外なゴミも
あり定期的に愛リバーも行う必要があるなぁと実感
致しました。
　普段市民の皆様が通る商工会議所前の道路が
いつも綺麗に保たれているのは新居浜ライオンズク
ラブのこの愛リバー・愛ロードあってのものだなと感
じ、この事業を誇らしく思っております。
　今回はおにぎりとパン、お茶やコーヒーを用意させ
ていただきましたが、3 回目は今までになかったおも
てなしを考えております。

　　　　　
第2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕のお礼

日付：’23 年 11 月 26 日（日）　場所：東川・商工会館周辺環境保全委員長　篠原 大蔵

　皆様、是非ご期待いただき3 回目の愛リバー・愛
ロードにもご参加いただけましたら幸いです。
　よろしくお願い致します。
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東予ライオンズクラブ結成60周年記念式典に参加して

開催日：’23 年 11 月 11 日（土）　開催地：今治国際ホテル幹事　河端 信人

11 月 11 日（土）今治国際ホテルで行
われた東予ライオンズクラブの 60
周年記念式典に三役で出席して参
りました。
13 時から式典、15 時から祝宴式と

　 いう流れであり、出席者は 250 名くら
いの大きな式典でした。
　リジョン内の各クラブからは 3 名ずつでしたが、多
数参加のところでは、スポンサークラブの西条 LC か
ら20 人位、同じゾーンの西条石鎚 LCから10 人位、
姉妹クラブの台湾のクラブから 30 人位、友好クラブ
の岡山みらい LC から 10 人位、来られていました。
　式典の流れは一般的なものでしたが、中でも目を
引いたのが、台湾の姉妹クラブとの記念品の交換
と、岡山みらい LCとの友好クラブ締結式でした。
初めて見る締結式はとても興味深いものでした。
東予 LC は会員数 40 名くらいと聞きましたが、とても

クラブに勢いがあり、さすがは、RCを出しているクラ
ブだなあと思いました。
　我が新居浜ライオンズクラブも 2 年後に 65 周年
を迎える中、とても参考になりました。11 月 23日㈷に
は記念ゴルフ大会が開かれます。それもまた楽しみ
にしています。
最後に、東予ライオンズクラブの今後の益々のご活
躍とご発展をお祈り申し上げます。

去る１１月１９日西条丹原公民館にてリ
ーダーシップ（指導力育成）研修会
に参加致しました。当日は私の事前
資料確認ミスにより、１５分ほど遅刻
をしてしまい、大変申し訳ございませ

んでした。
講師は地区環境保全・保健福祉委員長の井出幸
彦さん。先ず、リーダーとは自分だけでなくメンバー
が全力を出せるように努めること。というお話。
　そして昔も今と同じくメンバー減少の対策に取り
組んだというエピソードを紹介され、その時の対策の
一つとして、ライオンズに入会することで友達を作り
ましょう、さらに地元のライオンズを飛び出して友達の
輪を広げましょう（年次大会等）、その果てにライオン
ズの目的の一つ、「世界の人びとの間に相互理解の
精神をつちかい発展させる」ことにより、世界平和の
実現に繋がるというお話がございました。

　研修会後半では国際会議の様子を、自ら撮影し
た写真を交えてご紹介いただきました。新居浜ライ
オンズクラブでも過去に募集していました国際平和
ポスターは、大賞に選ばれると、飛行機チケットと宿
泊費が出て、世界会議に招待されて表彰されること
を初めて知りました。
　また国際会議開催中は数々のセミナーが用意さ
れており、他の国から来られた方は貪欲にセミナー
を受けているのに、日本人は観光ばかりでもったいな
い、日本人も是非積極的に受けて欲しいと話されて
いました。このように講師の井出さんは積極的に海
外に出向いており、世界と繋がっているライオンズの
お話しが多く、内容もさることながら講師の語り口に
も惹きつけられたセミナーでした。
私も海外で開催される世界会議に行ける日が来る
のでしょうか。

　　　　　
2Rリーダーシップ（指導力育成）研修会に参加して

開催日：’23 年 11 月 19 日（日）　開催地：西条市丹原公民館副幹事　小野 周平
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私の健康促進その後　西原 謙一

　前回の会報誌で紹介した、私の健
康促進で健康維持のためから始め
た水泳が今年で１０年を向かえまし
た。来年こそはマスターズ出場を目
指し、今年９月３日に行われた西条

　 市民総合体育大会に出場。
５０ｍ自由形と５０ｍバタフライに一般の部で挑戦し
ました。自由形は、学生時代に選手をして泳いでい
た事もあり少しは自信がありましたが、記録は現役時
代より５秒以上も遅く年齢を痛感しました。

　バタフライでは前半は他の選手と大差なく順調に
泳げましたが、後半は体力が続かずゴールするのが
やっとでした。それでも両種目とも５０代部門では２種
目共に大会新記録で喜びの中に納得できない感情
がある事にも気づかされました。
　今回はスイミングコーチの進めでエントリー。
試合の雰囲気になれる事が第一目的でしたが大会
を終え自分自身の体力の低下・衰えを痛感し来年
のマスターズに向けての課題が浮彫になり更なる持
久力・技術力の向上を目指して今後も健康増進に
努めたいと思いました。

首記の大会が今年は 11 月 26 日西条
市にあるワンダーランドで開催され
た。本来ならレクバレーが行われる
はずだが何故かボーリング。
　コロナ禍で 4 年開催されずしかも

ボーリングということで拍子抜けしてい
た。年間レクバレーの練習のため会場を確保し細々
とでも練習をしてきた身にしては少し残念な気もす
る。大会は２R リゾンチェアパーソン佐藤公平さんの
挨拶で始まった。
　さてボーリングといえば 1 チーム 6 名の２ゲームト
ータル点数で争う。新居浜ライオンズにはボーリング

では優秀な人がいっ
ぱいいて６名限定に
されエントリー順で締
め切ったために本当
は出たかった人もい
たでしょうに本当にご
めんなさい。時間が
あればクラブ内で予
選をして上位６名に
出場してもらうという
方法もあったのです
が時間もありません
でした。おまけにポイ

ントゲッター、会計の伊藤龍一さんが直前仕事で捻
挫をして出ることができず替わりに娘さんが出場しま
した。女子のハンデイー、高齢者のハンデイーもあり
ませんでした。
ゲームの方は大爆発するメンバーもおらず全体１３
チーム中７位に終わりました。また個人賞にも該当し

ませんでした。
出場者：能瀬伸一、河端信人、伊藤龍一（ゲームは
娘さん代理）、藤縄洲二、外山貴一、塩見秀晴　以
上７名でした。スコアーは記載したいところですが次
回ゾーンのボーリング大会でがんばるということでや
めておきます。
　ご参加いただいた皆様ご協力ありがとうございま
した。

　　　　　
2R親善スポーツ大会（ボーリング）開催される

開催日：’23 年 11 月 26 日（日）　開催地：ワンダーボール西条スポーツ部会長　塩見 秀晴
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第1515回 11月第一例会
11 月 8 日（水）12:15 ～ リーガロイヤルホテル

新居浜 

第1516回 11月第二夜間例会
11 月 22 日（水）18:00 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

　　　　　NHK のど自慢      加藤 久博

■開会ゴング
■会長挨拶　能瀬伸一会長
■審議事項
１．新会員について
２．真木泰彦さん入院お見舞金の支出について
　１０，０００円
３．松浦一雄さん退会に伴う記念品料の支出について
　１０，０００円（１０年以上在籍）
４．２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会登録料について
　 １，５００円 ／人 11 月19日
５．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について
　１２，０００円（１チーム６名）11 月26日
６．第１回献血･献眼決算報告について
７．家族会決算報告について
８．１１月第二夜間例会予算案について
９．第２回愛リバー・愛ロード予算案について　11 月26日
10．委員会開催の変更について
　・出席大会委員会
　　　 １１月２３日（木・祝）
　　　　→ ２２日（水） リーガロイヤルホテル新居浜 17:30 ～
■幹事報告
・報告事項
１．東予ライオンズクラブ結成 60 周年記念式典
　１１月１１日（土）１３：００～　今治国際ホテル
　出席者：能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計
２．２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会
　１１月１９日（日）１４：４５～ 丹原公民館
　出席者：小野周平副幹事
３．１０月家族会にてご協力いただきました愛媛アイバンクへの募
金額は３１，９７７円でした。多数の方にご協力頂き誠にありがとう
ございました。
■委員会報告
　会員会則委員会

　　新会員について
　計画財務委員会
　　家族会決算報告、年末商戦について、11 月第二夜間例　
　　会予算案について
　保健福祉委員会
　　　第 1 回献血･献眼登録　決算報告　
　環境保全委員会
　　　第 2 回愛リバー・愛ロード清掃予算案について
■出席報告
　　会員数５２名、出席３８名、欠席１４名、出席率 73.1％
■テールツイスター・タイム
　　ドネーション　￥68,000　ファイン　￥500
■閉会ゴング

　令和５年 10 月２９日、四国中央市の
しこちゅーホールで開催された、ＮＨ
Ｋのど自慢 公 開 生 放 送に嫁さんと
二人で行って来ました。

ゲストは坂本冬美さんと北山たけし
　さんで、私は坂本冬美さんのファン

で是非行きたいと思い、観覧申し込みを致しましたと
ころ、凄い倍率でしたが、当選することが出来まし
た。ＮＨＫのど自慢と言えば、日曜日の午後 12 時 15
分から毎週放送されている長寿番組です。
　新居浜ライオンズクラブでもメンバーの青野泰介
さんが娘さん２人と３名で出場されたことは記憶に新
しい事です。
　私も日曜日に自宅にいる時は時々見ています。
今回は観覧でしたが、家族からは郷ひろみさんの

「ゴールドフィンガー９９」で出場してはと勧められまし
た。もしお笑い系で予選に当選して、テレビに出れば
町を歩くことができないと、勝手に応募するのは、や
めてもらいました。
当日は午前１１時開場で、私たちも早めに会場に入
りましたが、放送中の注意事項の説明があり、特に
写真撮影は厳しく禁止されました。
　そして拍手や手で波を造る練習を本番 15 分前ま
で、会場にいる全員が真面目にしている事が印象的
でした。
　生放送終了後もゲスト２人が 1 曲ずつ歌ってくれ
ました。私は坂本冬美さんの「夜桜お七」が聴きたか
ったのですが、残念ながら新曲でした。
初めての公開生放送でしたが、テレビ番組作成の
裏側を見れて、楽しかったです。

■開会ゴング
■会長挨拶　能瀬伸一会長
■審議事項　なし
■幹事報告

・ 報告事項
１．東予ライオンズクラブ結成60周年記念式典
　１１月１１日（土）１３：００～　今治国際ホテル
　出席者：能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計
２．２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会
　１１月１９日（日）１４：４５～ 丹原公民館
　出席者：小野周平副幹事
３．東予ライオンズクラブ結成60周記念チャリティゴルフ大会
　１１月２３日（木･祝）今治カントリークラブ
　参加者：L宇野博文、L大上幸雄、L河端信人、L小野周平
４．第２回愛リバー･愛ロード清掃奉仕
　１１月２６日（日）７：００～　東川・商工会館周辺
５．２Ｒ 親善スポーツ（ボウリング）大会
　１１月２６日（日）１３：００～ワンダーボール西条
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名 ％ ％ Ｈ 円
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・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会       １２月１１日（月）  18:30 ～ 商工会館 3F
１２月第一例会 １２月１３日（水）  12:15 ～ リーガロイヤルホ

テル新居浜

１２月第二夜間例会 １２月２７日（水）  12:15 ～ リーガロイヤルホ
テル新居浜

 ・委員会
計画財務委員会 １２月　４日（月）18:30 ～ 事務局
青少年委員会 １２月　５日（火）18:00 ～ 事務局
MC 広報委員会 １２月　７日（木）18:30 ～ 事務局
保健福祉委員会 １２月１４日（木）18:30 ～ 事務局
環境保全委員会 １２月２５日（月）18:30 ～  事務局
会員会則委員会 １２月２６日（火）18:30 ～  事務局
出席大会委員会 １２月２７日（水）例会終了後  リーガロイヤルホ

テル新居浜

・クラブ・その他行事予定
年末商戦締め切り　
　１２月　６日（水）
新居浜市社会福祉大会感謝状授与式
　１２月　２日（土）9:30 ～　新居浜市文化センター中ホール
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　　１2月 3 日（日）9:43 ～         新居浜 CC
囲碁部会　　　　　未定
つれづれの会　　　12 月 18 日（月）19:30 ～　  活魚料理みなと
くらげの会　　　　奇数月の予定      
スポーツ部会　　　12 月 8､22 日（金）19:30 ～   川東中学校
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　　   随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　　 随時活動中
五輪の会　　　　　　　　　　　　　　　　　　未定　
釣り同好会　　　　　　　　　　　　　　　　　未定　　

 7.

佐 伯 澄 男

大 石 隆 憲

金 田 智 行

岡村真里哉

準優勝

3　位

ＢＢ賞

優　勝

GOLF

行　事　予　定

ゾーン・地区・国際協会の動き

BIRTHDAY &  MARRIAGE
12 月 誕生日おめでとうございます
　天野　淳、藤縄洲二、篠原大蔵
12 月結婚記念日おめでとうございます
　加藤久博、白石誠一、高橋在錫、続木　剛

1 1 月 理 事 ・ 委 員 長 会
11 月 6 日（月）18:30 ～ 商工会館 3F

第 2 回ガバナー諮問委員会、GAT・GMA・会員会則委員会
　12 月 2 日（土）15:15 ～　グラッツェふじ
今治中央 LC 結成６０周年記念ゴルフ大会
　１2 月 2 日（土）　今治カントリークラブ
今治中央 LC 結成６０周年記念式典
　１2 月 3 日（日）15:00 ～　今治国際ホテル

●会長挨拶　能瀬伸一会長
●審議事項
１．新会員について
２．真木泰彦さん入院お見舞金の支出について　１０，０００円
３．松浦一雄さん退会に伴う記念品料の支出について
　１０，０００円（１０年以上在籍）
４．２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会登録料について
　 １，５００円 ／人 11 月19日
５．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について
　１２，０００円（１チーム６名）11 月26日
６．第１回献血･献眼決算報告について
７．家族会決算報告について
８．１１月第二夜間例会予算案について
９．第２回愛リバー・愛ロード予算案について　11 月26日
10．委員会開催の変更について
　・出席大会委員会
　 １１月２３日( 木・祝 )
　　　→ ２２日（水）リーガロイヤルホテル新居浜 17:30 ～
●報告事項
１．東予ライオンズクラブﾞ結成 60 周年記念式典
　 １１月１１日（土）１３：００～　今治国際ホテル
　出席者：能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計
２．２Ｒリーダーシップ（指導力育成）研修会
　１１月１９日（日）１４：４５～ 丹原公民館　
　出席者：小野周平副幹事
●委員会報告

（運営委員会）
　会員会則委員会、出席大会委員会、計画財務委員会、ＭＣ
　広報委員会

（事業委員会）
　青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全委員会

　参加者：L藤縄洲二、L塩見秀晴、L能瀬伸一、L伊藤龍一、L
　河端信人、L外山貴一
６．第2回地区ガバナー諮問委員会、GAT･GMT･会則委員委
　員会 １２月２日（土）１５：２０～　グラッツェふじ
　出席者：能瀬伸一会長、大上幸雄第一副会長、河端信人幹
　事、古川貴章会員理事
７．今治中央LC 結成６０周年記念
　・ ゴルフ大会　１２月２日（土）　今治カントリークラブ
　参加者:L藤縄洲二、L神野雄太、L宇野博文、L村上博昭、L
　白石誠一、L福山 宏、L後藤達也、L佐伯澄男、L金田智行、L
　岡村真里哉、L小野周平
　・ 記念式典     １２月３日（日）１５：００～　今治国際ホテル
　出席者： 能瀬伸一会長、河端信人幹事、伊藤龍一会計
■委員会報告

（運営委員会）
　会員会則委員会、出席大会委員会、計画財務委員会、ＭＣ
　広報委員会

（事業委員会）青少年委員会、保健福祉委員会、環境保全委
　員会
■出席報告
　会員数５２名、出席４０名、欠席１２名、出席率76.9％
■テールツイスター・タイム
　ドネーション　￥8０,000　　
■閉会ゴング
■懇親会
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　早いもので、今年も12 月と最後の月を迎えました。
あれほど暑かった日々 が瞬く間に寒い日々 に変わり、体調管理もま
まならずインフルエンザに風邪と短期間で二度も 40 度近い熱にう
なされてしまいました。思えば 7 月に委員長の役をお引き受けさせ
ていただいて、ちょうど半年の折り返し地点です。皆様のご協力の
おかげでここまでやれたかと思い、感謝の限りです。
残り半年も邁進してまいりますので、引き続きご協力を宜しくお願い
致します。それでは、少々早いですが良いお年を。

編集後記

●●●  11 月第一例会 ●●●

ドネーショントピックス

能瀬　伸一　本日、年末商戦のご案内があったと思いますが、皆様の
　　　　　　ご協力宜しくお願いします。
伊藤　龍一　祝 !アレのアレ。阪神タイガース万歳 !！
大上　幸雄　インフルエンザが流行しているようです。皆様、体調にご
　　　　　　留意してください。
河端　信人　本日の例会出席ありがとう御座います。
高木　泰斉　本日は仕事で早退させていただきます。申し訳ございません。
岡村真里哉　先週はこの時期今までにないぐらいの気温でしたがやっと
　　　　　　秋らしくなってきました。寒暖差も少しずつ出てきてますの
　　　　　　で身体どうぞご自愛ください。仕事の都合で早退します。
　　　　　　すみません
加藤　久博　１１月２６日（日）愛リバー・愛ロード清掃奉仕宜しくお願
　　　　　　いします。
濱野　剛年　家族会、ご参加ご協力ありがとう御座いました。年末商
　　　　　　戦の商品が出そろいました。沢山のお買い上げご協力宜
　　　　　　しくお願い致します。
佐伯　澄男　暑い日が続きますね。お体ご自愛ください。
古川　貴章　新会員の推薦がでました。宜しくお願いします。
続木　　剛　急に寒くなりインフルエンザも流行ってますね。皆様健康に
　　　　　　ご自愛ください。
有富　正治　今年のインフルエンザは凄いですね～ ! 娘家族４人、息
　　　　　　子家族４人の全員がインフルエンザに感染しました。私と
　　　　　　家内はバカですので感染しないのかな？
宇野　博文　秋の花粉が終わりに近ずき少しは楽になりました。くらげ
　　　　　　の会が延期になりましたが楽しみは後になれば其れも良し
　　　　　　です。
金田　智行　いつまで暑いのでしょうか。いよいよ秋が無くなって突然の
　　　　　　冬が訪れるのでしょうか。
三木　悠司　子供が抽選で里芋を１ｋｇ当てて、早速料理しましたが、
　　　　　　案外手間のかかることを知りました。なんとか美味しく出
　　　　　　来上がり子供たちも完食してくれました。
福山　　宏　一人で映画を見に行くのが好きでレイトショウで新しいゴジ
　　　　　　ラを見てきました。初めてゴジラ映画で泣きました。
篠原　大蔵　先日は父の葬儀に多数の方のご参列ありがとう御座いまし
　　　　　　た。公文さんの入会歓迎いたします . 同じ委員会ですの
　　　　　　でこれから宜しくお願いします。
近藤　充徳　立冬、お体大切に。
塩見　秀晴　１１月の誕生日なので喜ばしくてドネーション。
神野　雄太　紅葉を見るのを楽しみにしていたくらげの会東北旅行延
　　　　　　期残念です。
公文　雅浩　駐車場で車の後ろを少しぶつけてしまいました。厄落とし
　　　　　　としてドネーション致します。
真鍋　憲夫　今日は立冬 !！少し寒くなってきました。先日自治会の掃除
　　　　　　当番で公園の清掃を週２回してきました。おかげで綺麗
　　　　　　になってホッとしました。これも日頃ライオンズの清掃作業
　　　　　　で訓練しているおかげと感謝しました。ウイ･サーブ !
石川　　稔　ねんりんピックも無事終わりました。県によると経済効果は
　　　　　　１００億円とのことです。まずまずです。但し、ジャコ天は「バ
　　　　　　カ売れ」したそうです。
塩見　公一　ハマちゃん年末商戦頑張って下さい。
・・・秋なのに暖かい、お体ご自愛下さい・・・
外山貴一／永易明洋／田村慎二／高橋在錫／橋田信一郎／西原謙
一／上野　剛／永易靖祥／山下邦俊

能瀬　伸一　年末商戦、ご協力宜しくお願いします。
金田　智行　阪神タイガース３８年ぶりの日本一の喜びも覚めやらぬ中、
　　　　　　１０月度月例ゴルフ優勝させていただきました。同組の小
　　　　　　野さん、河端さんのおかげで楽しくラウンド出来ました。あ
　　　　　　りがとうございました。
大上　幸雄　計画財務委員会の皆様本日はお疲れ様です。濱野委員
　　　　　　長、テールツイスターの仕事もお疲れ様です。
大竹　崇夫　夜間例会設営ありがとうございます。
後藤　達也　計画財務委員会の皆様、１０月に続いて夜間例会の設
　　　　　　営ご苦労様です。年末商戦も頑張って下さい。
篠原　大蔵　１１月２６日の第 2 回愛リバー・愛ロード清掃宜しくお願い
　　　　　　致します。
岡村真里哉　週末ごとに寒くなり先日はあられや雪の所もあったそうです
　　　　　　ね。急な冬の到来に衣替えが追いついていません･･･早
　　　　　　くも年末が来てます････お体ご自愛下さい。
佐伯　澄男　年末商戦の時期が来ました。一年過ぎるのって早いですね。
宇野　博文　本日は計画財務委員会の皆さんお世話になります。親しく
　　　　　　懇談させていただきたいと思っています。
神野　雄太　夜間例会、計画財務委員会ご苦労様です。
古川　貴章　夜間例会お疲れ様です。
真鍋　憲夫　年末に近づき何かと慌ただしくなりました。どうぞお体に気
　　　　　　をつけて今年を無事に乗り切りましょう !！夜間例会を祝して
　　　　　　! ルンルン!！
・・・暑くなったり、寒くなったり皆様お体ご自愛下さい・・・
白石誠一／新田久司／永易明洋
続木　　剛　急に寒くなり、でもすぐに暖かくなり、風邪も引きやすい季
　　　　　　節です。皆さん体調管理に気をつけて下さい。
塩見　秀晴　師走も近づいて参りました。後今年も一ヶ月余り頑張って
　　　　　　参ります。
小野　周平　濱野副テーマー、デビューおめでとうございます。
有富　正治　計画財務委員会の皆様 2ヶ月連続でお世話になります。
濱野　剛年　年末商戦、ご協力お願い致します !
加藤　久博　計画財務委員会の皆様夜間例会の設営ありがとうござい
　　　　　　ます。
三木　悠司　大谷選手が 2 度目の MVP ということで来期の所属先に
　　　　　　注目しています。
石川　敏則　久しぶりの例会です。次回からは必ず出席します。
藤縄　洲二　時の経つのは早いですね。もう年末です !
・・・計画財務委員会の皆様、夜間例会の設営ご苦労様です・・・
高橋在錫／福山　宏／田村慎二／近藤充徳／上野　剛／村上博昭
／西原謙一／大石隆憲／高木泰斉

●●● 11 月第二例会 ●●●


